

Didier LEROY  
**"DAECH 10 ans après le califat : état des lieux"**  
*le mardi 23 avril*

Il y a dix ans l'organisation de l'État islamique (Daech) prit le monde par surprise en proclamant la création de son Califat et en éclipsant Al-Qaïda au sein du paysage djihadiste global. Le recul d'une décennie écoulée depuis son apogée donne l'occasion de dresser un état des lieux quant à la menace qu'elle incarne encore pour le présent et pour l'avenir, dans l'espace syro-irakien et au-delà.



Détenteur d'un doctorat, Didier Leroy est chercheur auprès de la chaire de sociologie de l'Université libre de Bruxelles (ULB). Spécialiste du monde arabe, il a mené des recherches principalement sur les mouvements islamistes au Proche-Orient. Une conférence qui ne manquera pas de nous interpeller dans notre monde bouleversé par les conflits.